

**(0053686)**

XI/97 neu-ku

Deutsche Wurlitzer GmbH  
 Niederdorf 5  
 D-32351 Stemwede-Levern  
 Tel. (05745) 28-0  
 Fax (05745) 28220  
<http://www.wurlitzer.de>  
 e-mail: deutsche-wurlitzer@t-online.de

## Aufstell- und Montageanleitung für den Unterschrank der OMT-Princess

## Installation and mounting of OMT-Princess onto pedestal

1. Öffnen der Tür durch kurzen Druck auf Punkt ①

2. Montage der Princess auf Unterschrank

Vorgebohrte Schraubendurchgangslöcher ③ in der Oberplatte ② von innen her mit einem 8 mm Bohrer vollständig durchbohren.

Vier Filzscheiben (Art.-Nr. 12820) unter den Gehäuseboden der Princess kleben.

Musikautomat auf den Unterschrank setzen und mit den beiden Sechskantschrauben (Art.-Nr. 13329), 4 Unterlegscheiben (Art.-Nr. 12546) und 2 Flügelmuttern (Art.-Nr. 15443) verschrauben.

3. Auswechseln der Füllung ④

Von innen die 3 Winkel ⑤ (Art.-Nr. 53618) abschrauben.

Die Füllungen wechseln (zweite Füllung befindet sich im Unterschrank hinter dem Zwischenboden).

Die 3 Winkel ⑤ von innen wieder anschrauben.

1. Open the door by pressing point ①

2. Mounting of OMT-Princess onto pedestal

Drill through the prepared holes for the screws ③ in the top plate ② with 8mm diameter from inside.

Stick the 4 felt discs (part no. 12820) under the cabinet of OMT-Princess.

Put the OMT-Princess on the pedestal and fix it with 2 hexagonal head screws (part no. 13329), 4 washers (part no. 12546) and 2 wing nuts (part no. 15443).

3. Exchange of panels ④

Unscrew the 3 brackets ⑤ (part no. 53618) from inside.

Exchange the panel (the second panel is inside the pedestal behind the shelf)

Fasten the 3 brackets ⑤ from inside.

